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RCS	-	Dijon,	ce	qu'ils	en	disent
	(0	note)	 	02/08/2006	02:32	 	Après-match	 	Lu	1.217	fois	 	Par	denpasar	 	0	comm.

Tour	d'horizon	des	réactions	dijonnaises	après	un	premier	déplacement	de	la	saison	à	la	Meinau.

Un	match	nul	pour	une	reprise,	qui	plus	est	entre	deux	prétendant	à	la	montée	en	Ligue1,	voilà	qui	satisfait	la	plupart	des	supporters
dijonnais.
-Rik21	:	«	Bon	match	de	début	de	saison	avec	un	rythme	élevé.	Les	Dijonnais	ont	joué	comme	ils	savent	le	faire	à	l'extérieur,	c'est	à	dire
avec	beaucoup	d'abnégation,	en	équipe	très	soudée	qui	joue	en	bloc	et	qui	ne	laisse	que	très	peu	d'espace	à	l'adversaire.	Les
Strasbourgeois,	supérieurs	techniquement,	se	sont	cassés	le	nez	sur	notre	bloc.	Entrée	en	matière	plutôt	réussie	pour	nos	Dijonnais
devant	des	Strasbourgeois	qui	en	feront	souffrir	plus	d'un...	».
-fandufdco	:	«	Match	de	haut	niveau,	de	haut	de	tableau,	ça	ne	fait	aucun	doute.	Défensivement,	on	est	très	au	point,	avec	un	grand
Barel	Mouko.	A	la	récupération,	pareil,	rien	à	redire,	Boudarène	et	Larcier	ont	fait	du	très	bon	boulot	et	on	se	doute	que	la	concurrence	va
être	rude	avec	Linares	qui	a	fait	une	bonne	rentrée.	Devant,	il	faut	régler	la	machine	mais	on	arrive	à	se	créer	des	occasions,	ce	qui	est
rassurant.	Très	bon	résultat	rapporté	de	La	Meinau,	surtout	s'il	se	confirme	par	une	victoire	devant	Caen	dans	une	semaine	à	la	maison	!
».
-dijonforever	:	«	Bon	début	de	la	part	du	DFCO	qui	nous	montre	qu'il	veut	se	montrer	dès	le	début	».
-Militaire	:	«	Match	très	solide	de	nos	Dijonnais,	bon	résultat.	Cette	saison	nous	partons	avec	un	point,	c'est	mieux	que	d'habitude.	Une
défense	sereine,	un	très	bon	milieu	de	terrain,	niveau	attaque	j'ai	bien	aimé	Mangionne	comme	d'habitude.	Les	deux	équipes	méritaient
le	point	du	nul,	c'est	très	bien	et	encourageant.	J'ai	vraiment	l'impression	que	notre	équipe	est	expérimentée	comme	un	vieux	de	la	vieille
de	la	Ligue	2.
-Rik21	:	«	L'équipe	est	déjà	bien	en	place,	le	coach	a	mis	l'accent	sur	la	préparation	cette	année	et	cela	porte	déjà	ses	fruits.	Je	suis
confiant	».
-DfcoAA	:	«	Très	bon	résultat	nul	de	Dijon	et	très	bon	début	de	championnat	surtout	chez	le	favori	de	la	Ligue	2.	Serait-ce	une	saison
formidable	qui	débute	?	».
-Blueboys21	:	«	De	retour...	merci	les	rouges,	l'équipe	démarre	bien	ce	championnat.	Pourvu	que	ça	dure!	».
-Militaire	:	«	Match	de	qualité,	surtout	pour	une	première	journée.	C'est	positif	de	rencontrer	les	grosses	cylindrés	d'entrée,	le	temps	que
tout	se	mette	en	place.	Je	suis	très	confiant	sur	notre	objectif,	et	Dijon	va	faire	très	très	peur	cette	saison	».
-Gros_tony	:	«	Match	de	reprise	entre	deux	grosses	équipes	qui	vont	jouer	la	montée	cette	saison.	Des	Strasbourgeois	qui	ont
légèrement	dominé	le	match	selon	moi	mais	qui	n'ont	pas	su	se	procurer	les	occasions	nécessaires	pour	prendre	l'avantage.	Bref	du	tout
bon	pour	nous	de	ramener	un	point	de	là	bas	».
-Sasou	:	[i]«	Match	sympa	avec	des	Dijonnais	qui	ont	rivalisé	avec	les	Strasbourgeois,	nous	n'avons	pas	à	rougir.	Le	match	nul	est	logique
car	les	deux	équipes	ont	eu	de	belles	occasions.	J'ai	vu	des	Dijonnais	mort	de	faim	qui	se	sont	donnés,	ont	mouillé	le	maillot.	Quant	aux
Strasbourgeois,	je	m'attendais	à	une	formation	plus	dure	à	prendre	».

Reste	néanmoins	les	deux	grosses	occasions	manquée	par	les	Bourguignons,	qui	font	nourrir	quelques	regrets	:
-Rik21	:	«	On	peut	être	déçus	du	résultat	car	on	se	crée	quand	même	les	deux	meilleures	occasions	du	match	avec	ce	face	à	face	que
Avezac	met	à	coté	du	poteau	de	Cassard	et	ce	penalty,	il	faut	le	dire	pas	très	bien	tiré	par	Poyet.	Les	situations	chaudes	pour	nous	ont	été
mal	négociées	par	précipitation	ou	par	quelques	imprécisions	techniques	»[/i].
-dijonforever	:	«	Malheureusement	pour	le	DFCO,	le	ballon	était	trop	vite	rendu	à	l'adversaire,	avec	des	passes	approximatives,	surtout
de	la	part	des	défenseurs.	Avezac	est	toujours	aussi	rapide	mais	la	finition	n'est	pas	au	point.	Mangione	a	encore	eu	du	mal	avec	ses
centres	».

Cette	rencontre	estivale	aura	aussi	été	l'occasion	pour	certains	de	découvrir	Strasbourg	et	la	Meinau,	et	de	ce	point	de	vue,	le	succès	est
complet	:
-Blueboys21	:	«	Très	bonne	ambiance	à	la	Meinau,	les	UB90	font	du	bruit...	».
-Maxime	:	«	Ce	qui	marque	à	Strasbourg,	c'est	les	deux	virages	et	la	tribune	derrière	l'un	des	buts	sont	combles,	alors	que	tout	le	reste
du	stade	est	quasiment	vide.	Les	gens	sont	tous	au	même	endroit	!	Niveau	public,	c'est	très	clairement	ce	que	j'ai	vu	de	mieux	en	Ligue	2
depuis	qu'on	y	est.	Coté	UB,	tifo	bien	réalisé	au	début	du	match	et	bel	hommage	de	tout	le	stade	en	mémoire	du	créateur	des	Meinau
Boys.	Pendant	le	match,	entendu	plusieurs	fois	les	UB	depuis	le	parcage	avec	des	gestuelles	assez	bien	suivies	et	quelques	chants	repris
par	le	reste	du	stade.	Il	n'y	a	eut	aucun	de	«	Dijon	enc...	»,	mais	des	«	la	Ligue	on	t'enc...	»	(qui	m'ont	fait	bien	plaisir	d'ailleurs),	qui
j'espère	seront	tombés	dans	les	bonnes	oreilles	du	moustachu	derrière	sa	télé	».
-Sasou	:	«	J'ai	regardé	le	match	à	la	télé	déjà	chapeau	aux	Strasbourgeois	pour	l'ambiance,	surtout	le	kop	en	haut,	les	UB	vraiment	très
bien,	on	a	entendu	chanter	les	Dijonnais	quelque	fois	chapeau	à	eux	car	c'était	pas	évident,	on	vous	a	pas	montré	mais	on	vous	a	aperçu

».
-Maxime	:	«	J'ai	beaucoup	aimé	les	petites	ruelles	du	centre	ville	et	leurs	terrasses,	c'est	vraiment	sympa	comme	ville	».
-Stephane21	:	«	Superbe	ville,	bien	accueillis	partout,	chaque	fois	que	quelqu'un	nous	a	demandé	si	on	était	de	Dijon	pas	de	provoc,	que
des	paroles	sympas,	je	reviendrai	avec	plaisir	».
-Nico_mangione	:	«	Merci	aux	supporters	strasbourgeois	avec	lesquels	on	a	sympathisé	après	match,	échange	d'écharpes	et	de	maillots,
c'est	rare	merci	à	eux	»[/i].
-Blueboys21	:	«	Ca	fait	bien	plaisir	d'avoir	vu	des	Strasbourgeois	aussi	bien	sur	le	forum	que	dans	le	stade,	aussi	respectueux	envers	les
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-Blueboys21	:	«	Ca	fait	bien	plaisir	d'avoir	vu	des	Strasbourgeois	aussi	bien	sur	le	forum	que	dans	le	stade,	aussi	respectueux	envers	les
Dijonnais.	J'y	étais,	et	même	dans	les	rues	de	Strasbourg	avec	une	écharpe	dijonnaise	les	gens	étaient	bien	sympathiques.	Respect	à	eux!
».

Et	Maxime	de	résumer	l'entente	cordiale	qui	semble	s'être	nouée	entre	les	supporters	des	deux	clubs	:	«	Strasbourg	a	tout	pour
remonter,	un	public	avec	8000	abonnés,	un	kop,	un	stade,	une	équipe	qui	va	monter	en	puissance,	un	entraîneur	qui	va	réussir	selon	moi
et	le	plus	gros	budget	de	ligue	2,	en	somme	ce	club	n'a	rien	à	faire	en	ligue	2,	mais	ça	on	le	savait	déjà.	Et	si	on	se	retrouvait	en	fin	de
saison	pour	un	match	décisif	pour	le	titre	de	champion	?	Laissez-moi	rêver	!	».
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